

Nota de Prensa N° 14

¡Lima está de fiesta! Celebremos el 483º Aniversario de la Fundación de la Ciudad de Lima

17 de enero de 2018



El 18 de enero de 2018 se conmemora el 483º aniversario de la fundación de Lima, capital de Perú. Esta fiesta es festejada con fuegos artificiales y espectáculos de diversos tipos, todos engalanados de luces, música y fiesta. La celebración de este aniversario envuelve la ciudad de un ambiente de gran alegría.

La ciudad de Lima, conocida inicialmente como “Ciudad de los Reyes” —en honor a la epifanía de los Tres Reyes Magos que adoraron a Jesús recién nacido— fue fundada el 18 de enero de 1535 por Francisco Pizarro y, desde entonces, ha sido testigo de mil y un historias y transformaciones. Así, a lo largo de 483 años, Lima ha pasado de ser una capital con un número reducido de habitantes, a ser el hogar de millones de ciudadanos provenientes de todo el Perú. En la actualidad, además de ser considerada Patrimonio Cultural de la Humanidad, es el centro comercial, financiero, cultural y político del país.

Hacemos votos para que los saludos y festejos, propios de este nuevo aniversario, no impidan que cumplamos nuestras deudas con la ciudad. Como sabemos, en el Centro Histórico de Lima existen muchos inmuebles declarados como monumento, muchos de



los cuales necesitan urgente recuperación. Mostremos nuestro verdadero aprecio por nuestra Lima, reconociendo nuestra responsabilidad en la realidad que la define, la cual siempre podrá ser mejor si todos colaboramos.

La congresista María Melgarejo Paucar, presidenta de la Comisión de Cultura y Patrimonio Cultural del Congreso de la República, hace extensivo el saludo de todos los integrantes de la Comisión, y el suyo propio, por este 483º Aniversario de la Fundación de la Ciudad de Lima.

¡FELIZ ANIVERSARIO LIMA! ¡FELIZ ANIVERSARIO A TODOS NOSOTROS!

CONGRESISTA MARÍA MELGAREJO PAUCAR

Presidenta de la Comisión de Cultura y Patrimonio Cultural
Congreso de la República